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Christen sollen
apostolisch sein

Nuntius Lajolo predigt in Berlin
über den Hl. Josemaria Escrivá

01.07.2003

Erzbischof Giovanni Lajolo hat in
Berlin den heiligen Josemaria als
Vorbild eines christlichen Apostels
gewürdigt. Am ersten Gedenktag des
neuen Heiligen (dem 26. Juni) sagte
der Nuntius des Papstes bei einer
Festmesse in der Johannesbasilika:
"Der wahre Grund für den
bewundernswerten Erfolg" des
Gründers des Opus Dei bestehe



darin, dass er die Einladung Christi:
„;Folge mir nach!“; gehört und
angenommen habe. Lajolo wörtlich:
"Wenn man sich vergegenwärtigt,
wie viele Menschen aus wie vielen
Ländern sich seiner Spiritualität
verpflichtet wissen und aus ihr Kraft
und Freude empfangen, kann man in
der Tat feststellen: Er ist im Sinne
Christi wirklich ein Menschenfischer
geworden."

Lajolo hob neben der Herzenskunde
Escrivás dessen Fähigkeit hervor,
Sachverhalte klar zu analysieren,
"sein Talent, organisatorische
Maßnahmen auf das Wesentliche zu
reduzieren und so wirksamer zu
machen, seine Furchtlosigkeit allem
gegenüber, was nicht Gott ist oder
nicht von Gott kommt - seine
unbekümmerte Offenheit gegenüber
der Zukunft, die in den väterlichen
Händen Gottes liegt."



Lajolo bezeichnete in seiner Predigt
weiter die Frage der "Wertung und
Aufwertung der Hausarbeit der Frau
auch von einem rein gesellschaftlich-
politischen Standpunkt aus als ein
Thema von großer Aktualität".
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